

# Eine fünfjährige Erfolgsgeschichte

Die Spitex Home, Tochtergesellschaft der Spitex Burgdorf-Oberburg, erbringt seit fünf Jahren hauswirtschaftliche und betreuerische Leistungen in Burgdorf und Umgebung. Begonnen hat alles im Herbst 2011, als das erste Sparpaket des Kantons für das Gesundheitswesen publik wurde. Die Subventionen für die hauswirtschaftlichen Spitex-Leistungen wurden stark gekürzt. Die Kosten für die Kundinnen und Kunden stiegen somit deutlich an. Die Spitex Burgdorf-Oberburg reagierte auf diese Veränderung und gründete im April 2012 die Spitex Home mit dem Ziel, qualitativ hochwertige, bezahlbare hauswirtschaftliche Leistungen auf privater Basis anzubieten. Bereits drei Monate später war die Spitex Home mit neun Mitarbeitenden bei 32 Kundinnen und Kunden im Einsatz. Die Rückmeldungen zur neuen Dienstleistung waren durchwegs positiv, und auch die Mitarbeitenden waren von ihrer neuen Tätigkeit begeistert.

Seit 2013 erbringt Spitex Home Leistungen nicht mehr nur ausschliesslich im Einzugsgebiet der Spitex Burgdorf-Oberburg, sondern auch bei der Spitex Lueg und Umgebung. Auch sonst ist die Organisation kontinuierlich gewachsen, sodass im 2015 der Umzug des Spitex-Home-Büros ins



**Leitung und Administration der Spitex Home (von links): Mirjam Mohni (Sachbearbeiterin), Anna Stettler (Leiterin), Barbara Gerber (Stv. Leiterin).** Bilder: zvg

Zentrum der Spitex Burgdorf-Oberburg an den Farbweg 11 in Burgdorf erfolgte.

Im 2016 hat die Spitex Home ihr Angebot angepasst. Wie bisher unterstützt sie ihre Kundinnen und Kunden bei allen hauswirtschaftlichen Tätigkeiten wie beim Wochenkehr, bei der Kleiderpflege, beim Einkaufen und bei Umgebungsarbeiten. Auch Begleitungen zu Arztbesuchen oder auf Spaziergängen gehören zum Angebot. Seit Herbst 2016 werden auch Angehörige entlastet. Viele Angehörige erbringen grosse zeitliche und finanzielle Aufwendungen, um ihren

Partnern, Eltern oder auch Freunden zu ermöglichen, so lange wie möglich ein selbstbestimmtes Leben zuhause zu führen. Spitex Home bietet Angehörigen Entlastung, indem sie die Betreuung (ohne Pflege) ihrer Lieben zuhause halbtages-, tages-, nachts- und wochenendweise übernimmt.

## Neue Leitung, neues Angebot

Auf Februar 2017 hat Anna Stettler die Leitung der Spitex Home übernommen. Barbara Gerber, welche die Spitex Home geleitet und gemeinsam mit der Spitex-Geschäftsleiterin Erika Wüthrich Rösch aufgebaut hat, bleibt der Spitex Home als stellvertretende Leiterin erhalten.

Ab Herbst dieses Jahres bietet Spitex Home neu einen Friseurdienst für Kundinnen und Kunden zuhause an. Zudem erhalten alle Neukunden, welche im Jubiläumsmonat Juli einen Dreimonatsvertrag bei der Spitex Home abschliessen, die erste Stunde gratis.

Spitex Home freut sich auf viele weitere erfolgreiche Jahre, in welchen sie für ihre Kunden zuhause – zum Teil in Ergänzung zu den pflegerischen Leistungen der örtlichen Spitex – viel Gutes tun kann. zvg



**Die Spitex Home erbringt seit fünf Jahren hauswirtschaftliche und betreuerische Leistungen in Burgdorf und Umgebung.**

Weitere Infos unter [www.spitexhome.ch](http://www.spitexhome.ch).